

PlantaDoce.

Entorno

El consumo de medicamentos en los hospitales públicos cae un 5% en febrero

El coste real del consumo en hospitales de la red pública del Sistema Nacional de Salud ha aumentado un 4%, hasta 652,2 millones de euros.

PlantaDoce
19 may 2021 - 13:49



El consumo de medicamento vuelve a caer en febrero. En el segundo mes de 2021, el número de envases que de **medicamentos consumidos en en hospitales de la red pública del Sistema Nacional de Salud (SNS) descendió un 5%** respecto al mismo periodo de 2020, hasta 6,1 millones de unidades.

Todas las comunidades autónomas experimentaron caídas en el consumo de medicamentos en los hospitales públicos a excepción de Madrid, Cantabria, Asturias y Canarias, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad.

PlantaDoce.

Además, en dos comunidades autónomas se produjeron retrocesos superiores a doble dígito, concretamente en Baleares, con un descenso del 11,9%, y en Murcia, con un retroceso del 21,4%.

Madrid, Cantabria, Asturias y Canarias han reducido el consumo de medicamentos

Por su parte, **el coste real del consumo en hospitales de la red pública del SNS aumentó un 4,1% en febrero** respecto al mismo periodo de 2020. El importe total registrado en el segundo mes de 2021 fue de 652,2 millones de euros frente a los 626 millones de euros registrados un año antes.

Las comunidades autónomas que experimentaron mayores alzas en este coste fueron **Galicia, Andalucía y Murcia, con aumentos del 13,9% y 12,4%, respectivamente.**

El coste real del consumo en hospitales de la red pública del SNS cayó solamente en Galicia, con un descenso por encima del 31%, pasando de 44,1 millones de euros a 30,1 millones de euros, según Sanidad.